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文 書 質 問 回 答 書（８月） 

質問者： 堀  文彦 議員 

回答日：令和６年８月１４日 

１．日本ハムファイターズ

２軍施設の移転誘致を 

 

「日本ハムファイターズ２軍施設の移転誘致」についてのご質問でありますが、同球団２軍本

拠地の千葉県鎌ケ谷市から北海道への移転につきましては、現球場の老朽化や１・２軍間の  

アクセス面などから検討が進められている旨、各メディアにより報道されたところであります。 

 

しかしながら、北海道移転に関しましては、球団による正式な発表はなく、現状においては、

「様々な検討を行う」ものとされております。 

また、一部報道にあります公設民営型が採用されることとなった場合は、施設整備費用など、

自治体としての負担も発生するものと想定されます。 

 

 その一方で、北海道移転が現実のものとなった場合、ご質問にもあります、本町への経済効果等

も大いに期待されるところであります。 

 

 いずれにいたしましても、これらの状況を踏まえつつ、本町として移転誘致活動に取り組む 

ための総合的な検討、判断ができるよう、今後とも情報収集に努めてまいりたいと考えております。 

 


